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          Данная работа посвящена исследованию деятельности банка для принятия управленческих решений в целях максимизации дохода и минимизации риска ликвидности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ особенно известных и распространенных методов оценки финансового состояния банков. 2. Определение способов оценки показателей для того, чтобы определить финансовое состояние филиала банка и их отбор. 3. Использование полученных данных анализа для построения математических моделей для исследования деятельности коммерческого банка. 4. Разработка математических моделей, которые описывают задачу нахождения приемлемого распределения размещенных и привлеченных ресурсов в зависимости от того, какой выбран целевой параметр. Работа проведена на базе АО «Альфа-Банк» филиал Санкт-Петербург. В результате были исследованы модели для принятия решений при управлении деятельностью банка. В процессе исследования была подтверждена принципиальная многокритериальность задачи. Показано, что при выборе в качестве целевой функции разных показателей получаются разные стратегии. Поэтому было предложено исследовать деятельность банка, поставив две задачи с разными целевыми функциями, выбранными в качестве наиболее значимых (в частности, максимизации прибыли или дохода и минимизации риска ликвидности) и, сопоставив результаты, получить компромиссное решение.
        

        
          This paper is devoted to the study of the bank's activities for making management decisions in order to maximize income and minimize liquidity risk. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of particularly well-known and common methods of assessing the financial condition of banks. 2. Identification of ways to evaluate indicators in order to determine the financial condition of the bank's branch and their selection. 3. Use of the obtained analysis data to build mathematical models for the study of commercial bank activities. 4. Development of mathematical models that describe the task of finding an acceptable distribution of allocated and attracted resources, depending on which target parameter is selected. The work was carried out on the basis of JSC "Alfa-Bank" branch of St. Petersburg. As a result, the models for decision-making in the management of the bank's activities were investigated. In the course of the study, the principal multicriteria of the problem was confirmed. It is shown that when choosing different indicators as the target function, different strategies are obtained. Therefore, it was proposed to study the bank's activities by setting two tasks with different target functions selected as the most significant (in particular, maximizing profit or income and minimizing liquidity risk) and comparing the results, to obtain a compromise solution.
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